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Tanni 

△他校の生徒に比べ競走心や向上心が低いように感じ

る。→今ある環境の中でどのように仕掛け、視野を広げ

させ、生徒一人一人の能力を伸ばしていくか、学校とし

ても工夫していきたいと考えます。 

～以上、貴重な御意見等ありがとうございました。今後

とも学校と家庭が車の両輪となり、子供達の成長を支援

していけるよう御協力をどうぞよろしくお願いいたし

ます。～ 

陸上大会入賞者一覧 
【男子】 

2年 100ｍ 8位：豊里亮太 

共通 100ｍ 6位：石垣真太郎 

共通 400ｍ 7位：赤嶺颯帝 

1年 1500ｍ 7位：前盛斗偉 8位：豊里友星 

2年 1500ｍ 2位：迎里慈詠 6位：豊里亮太 

共通 3000ｍ 2位：迎里慈詠  6位：岩本結丸 

共通 110H  5位：結城太志 

1年 400ｍＲ（Ｂ）1位（花城虎志・前盛斗偉・柏原隼大・豊里友星） 

2年 400ｍＲ（Ｂ）2位（宮良樹斗・豊里亮太・迎里慈詠・川井涼悟） 

共通 400ｍＲ（Ｂ）3位（岩本結丸・結城太志・東川平悠矢・石垣真太郎） 

共通走髙跳 5位 結城太志 

共通走幅跳 5位：石垣真太郎 

共通砲丸  6位：東川平悠矢 

共通ｼﾞｬﾍﾞﾘｯｸｽﾛｰ 1位 東川平悠矢 

         2位 多宇恭輔 

【女子】 

1年 100ｍ 3位：前盛詩乃 

2年 800ｍ 6位：大島美海 7位：上地亜利佐 

共通 800ｍ 4位：本原香奈 

共通 1500ｍ 8位：本原香奈 

共通 110H： 5位：大城茜 

1年 400ｍＲ（Ｂ）1位（石垣陽菜・前盛詩乃・石垣愛結・山里優美） 

2年 400ｍＲ（Ｂ）2位（松井未来・上地亜利佐・大島美海・三島あかり） 

共 400ｍＲ（Ｂ）5 位（大濵さくら・遠山珠未・大城茜・本原香奈） 

2年走髙跳 １位 三島あかり 

共通走幅跳 7位：大城茜 

共通砲丸  1位：世持結生 

共通ｼﾞｬﾍﾞﾘｯｸｽﾛｰ 2位 世持結生 
その他にも自己ベスト更新者が多数いました。 

皆さん本当におつかれさま(*^_^*) 

２学期の学級役員です！ 
学年 級  長 副 級 長 書  記 

1 前盛 斗偉 山里 優美 
石垣 陽菜 

前盛 詩乃 

2 上地亜利佐 樋渡 心 
上原 愛音  

川井 涼悟 

3 大濵さくら 上原 来夢 
花城 朋華 

大嵩 愛子 
行事の多い 2学期です。59名をまとめ引っ張ってくれる

リーダーの皆さん、力を集結して白中を盛り上げていき

ましょう。期待しています！！ 

 

 

 

八重山中学校陸上競技大会 
 ９月８日（日）第４１回八重山中学校陸上競技

大会が行われました。台風後の天候が心配されま

したが、皆の思いが届き、晴れ渡る秋空の下開催

されました。本校生徒の多くの活躍があり、その

頑張りと成長に感動した大会でした。また今年は

応援団も大活躍。大嵩愛子応援団長を中心に、団

員一丸となって熱い応援を選手達に届けてくれま

した。さらに保護者の皆様や地域の方々からも温

かい声援や激励をいただきました。指導者の宮良

当志郎先生によると本校の歴代過去最高得点を記

録したということで本当に素晴らしい活躍、まさ

に感無量です。これも生徒達が夏休み前から切磋

琢磨し取り組んできた成果とともに保護者の皆様

の支えあってのことです。本当にありがとうござ

いました。 

さて１０月１９日（土）には県陸上大会があり

ます。本校からは共通男子ｼﾞｬﾍﾞﾘｯｸｽﾛｰに東川平

悠矢さん（3 年）と多宇恭輔さん（2 年）、共通女

子砲丸・ｼﾞｬﾍﾞﾘｯｸｽﾛｰに世持結生さん（3 年）、共

通男子 3000m に迎里慈詠さん（2 年）、2 年男子

400m リレーに豊里亮太さん（2 年）、1 年女子

400m リレーに前盛詩乃さん（1 年）、共通男子走

幅跳に石垣真太郎さん（3 年）の計 7 名が出場し

ます。今度は八重山代表として白中旋風を巻き起

こして欲しいですね。頑張ってください。 

 

 

 

 

 

 

 

学校評価アンケートについて 
 ７月に実施した学校評価アンケートの保護者からの御

意見・御要望について回答いたします。 

△自分から挨拶が出来ない子が多いと感じる。 

→挨拶については、本校のめざす生徒像にも「気持ちの良

い挨拶を交わす生徒」を掲げているので今後もリーダー研

修会や生徒会の取組み等で進んであいさつできる生徒の育

成に努めます。 

△授業以外（補講や行事等）での生徒の拘束時間が長い。 

→補習や習熟は生徒一人一人に基礎的基本的な学力や学年

相応の学力を身につけさせ、進路選択や将来のために必要

な力をつけさせることをねらいとしています。2 学期から

は内容と方法を改善し行っていく予定です。 

△子供達への接し方について（気持ちの繊細な子もいるの

で）もう少し考えるとかフォローするとかしていただきた

い。 

→生徒理解を基軸にした指導を心がけていますが、今後も

生徒との信頼関係を大切にしながら関わりに努めてまいり

ます。 

 

 

 

  


